

Movimiento estudiantil podría ir a la mañanera

BRAN PRADO

Integrantes del movimiento estudiantil de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) anunciaron acciones para ampliar la visibilidad de sus demandas a nivel nacional.

Entre sus planes figura la participación o convocatoria de una asamblea, que podría realizarse en la Casa del Estudiante, antes conocida como Rectoría, además de la propuesta para dirigirse a la conferencia mañanera de la presidente Claudia Sheinbaum.

Un miembro del Enjambre Estudiantil Unificado —nombre adoptado por el movimiento— detalló que se prevén estrategias para fortalecer alianzas con otras instituciones educativas. Señaló que buscarán integrarse a espacios de diálogo interuniversitarios.

“Creo que vamos a seguir insistiendo. Se aprobó que es importante crear lazos de lucha con las distintas universidades que han tenido procesos organizativos. Se va a esperar una convocatoria de la UNAM para una Asamblea Interuniversitaria, donde regularmente asiste la UACM, la UAM, el Politécnico, la UPN e integrarnos como UAEméx”, comentó.

Otro representante del movimiento explicó para este medio los motivos detrás del plantón en la capital del país. Dijo que la acción fue propuesta en una asamblea, con el objetivo de atraer al atención mediática nacional.

“De hecho, fue el primer punto y lo propusieron los compañeros de Ciencias Políticas y Sociales. La intención de ir a la Ciudad de México era realizar un plantón de un día para llegar a medios de comunicación”, afirmó.
